



Nomos



Transformation sozialrechtlicher Zugehörigkeit

Entwicklung und Grundstrukturen des Zugangs
zu Sozialleistungen

Von PD Dr. Ibrahim Kanalan

2023, 498 S., geb., 149,- €

ISBN 978-3-8487-7542-2

(Schriften zum Sozialrecht, Bd. 68)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7542-2

Gesellschaftliche, politische und wirtschaftliche Veränderungen, die insb. durch Migration und Flucht sowie durch zunehmende europäische Integration und Globalisierung verursacht wurden, haben im Sozialrecht Spuren hinterlassen. Die Habilitationsschrift von Ibrahim Kanalan setzt an dieser Stelle an und befasst sich mit der Frage nach den Grundlagen und Veränderungen sozialrechtlicher

Zugehörigkeit und mithin mit Kriterien des Zugangs zu Sozialleistungen. Die Schrift stellt nichts Geringeres als die Kernfrage des Sozialstaats: Welchen Personen gegenüber besteht sozialrechtliche Verantwortung des Staats? Diese Kernfrage der Arbeit wird aus historischer Perspektive unter Berücksichtigung des internationalen und europäischen Rechts beantwortet.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Transformation sozialrechtlicher Zugehörigkeit

Entwicklung und Grundstrukturen des Zugangs
zu Sozialleistungen

By PD Dr. Ibrahim Kanalan

2023, 498 pp., hc., € 149.00

ISBN 978-3-8487-7542-2

(Schriften zum Sozialrecht, Bd. 68)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7542-2

Social, political, and economic changes that are particularly induced by migration, increasing European integration, and globalization have left their mark on social law and access to social benefits. Ibrahim Kanalan's thesis ties in with this empirical evidence and deals with the question of the foundations and transformation in social law and social citizenship in Germany, and thus with the changes

of criteria of access to social benefits. In this sense, the study asks basically the core question regarding the welfare state: Who are or should be the beneficiaries of the social welfare state? This principal question is explored from international and European legal perspective, including the historical aspects.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary